



# ぺんぎんぐみだより

8月



## 最近の子ども達の様子

2020年8月3日 保土ヶ谷保育園

ぺんぎん組担任

いつの間にかセミの声が聞こえ始め季節はすっかり夏です。今年の梅雨は雨が多かったですね。「雨が降って  
いなかったから今のうちに散歩に行こう！」と出発して  
も、途中で雨が降ることも…。雨宿りをして雨の様子を観  
察したり、雨音を聞いたり、なかなかできない体験もでき  
て園に戻っても子どもたちから聞こえたのは「雨楽しかっ  
たね」の声だけでした。

雨の時期ならでは！室内遊びも充実していました！は  
じき絵や染紙等の絵の具あそびを始め、ハサミやクレヨ  
ン・のりを使っての製作も回を重ねるごとに上手になっ  
ています。七夕飾りもとてもかわいかったですね！自由遊  
び中も集中し、考えて作っている姿が見られます。

また、ピタゴラス遊びは何人かで協力して1つの大き  
なものを作っています。時々喧嘩になって手が出てしま  
うこともまだありますが、保育者が少し仲立ちするだけ  
で「ごめんね」と言って仲直りができ、心の成長も感じ  
ています。

他にもリュックを背負っての学校ごっこもブームのよ  
うで、園の玩具をリュックに詰めて押し入れの中へ！とっ  
ても楽しそうです！園の玩具が入ったまま帰ることもあ  
るかもしれませんがよろしくお願い致します。

## ☆お当番活動☆

カブトムシのエサをあげようとすると、「ボクも！私も！」で喧嘩になることもしばしば。  
給食・おやつ前のテーブル拭きも「先生やっ  
てあげる〜！」と率先してやってくれたり、  
絵の具あそび片付けや、コップ掛け洗いをし  
てくれたり、お手伝いが大好きなぺんぎん組  
さん。そこで、お当番活動をはじめること！  
最初は「おとうばんってなに？」という感じ  
の子どもたち。説明すると「やりたい！やり  
たい！」とやる気満々です。バッチを付けて  
お当番スイッチオン！みんな張り切ってお手  
伝いしてくれます。お当番表も自分たちで製  
作しました。これからも子どもたちのどんな  
“やる気”が見られるか楽しみです。



## 今月の活動

- 今年プールやどろんこが出来ない代わりに室内でも夏ならではの遊びや活動を取り入れて、楽しんでいきたいと思ひます。
- お散歩にも積極的にいきたいと思ひます。熱中症に配慮し、短時間で帰園する等工夫してい



## 英語の時間

「Hello！」幼児ならではの活動！初め  
での英語。今年度はラティファ先生という  
黒人の女性の先生が来てくれています。英  
語の歌に合わせて全力でダンスしたり、先  
生の言うことを一生懸命真似したり楽し  
そうに参加しています。恥ずかしくて座っ  
たままの子もいますが先生が帰った後、友  
だちと教えてもらった英語を話す姿があ  
ります。気持ちはしっかり楽しんでいるよ  
うです。

## ～おねがい～

- 朝、雨が降っていても、日中お散歩に行けることもありますので**置靴**をご用意ください。
- 当日のお休み・遅刻の連絡は、給食調理の関係上9：00までにご連絡ください。
- 身支度等自分で頑張っています。お洋服はぴったりサイズだと着脱しにくい為、**少しゆとりのあるサイズ**をご用意お願いします。またご確認の上、無記名のものや薄くなっているものは記名をお願いします。